

Sepp Schied gibt sein Amt im Trachtenverein Halfing bei den Neuwahlen ab



Die Geschicke der Trachtler leiten künftig (erste Reihe, von links) Vorsitzender Sepp Stettner, Schriftführerin Barbara Pichler, Kassierin Johanna Berghammer und Zweiter Vorsitzender Vorstand Marcus Maier sowie (zweite Reihe, von links) Medienbeauftragter Hans Fürst, Röckefrauenvertreterin Liesi Stettner und Vorplattler Sepp Hofmeister sowie (dritte Reihe, von links) Trachtenwartin Agnes Schied, Dirndlvertreterinnen Sophia Arends sowie Lucia Linner und Jugendleiterin Simone Bartl sowie (vierte Reihe, von links) Beisitzerin Barbara Meyer, Musikwartin Margit Oberst und Beisitzerin Andrea Graf sowie (fünfte Reihe, von links) Fähnrich Rupert Maier, Beisitzer Sepp Spiel und scheidender Zweiter Vorsitzender Sepp Schied.

Neben den Berichten aus dem vergangenen Vereinsjahr standen zur Generalversammlung des Trachtenvereins Halfing außerdem die Neuwahlen des Vorstands an.

Zuerst ließ Schriftführerin Barbara Pichler das vergangene Trachtenjahr Revue passieren und Vorsitzender Sepp Stettner sprach über die bevorstehenden Termine. Jugendleiterin Simone Bartl informierte über Aktivitäten und Auftritte der Kinder und Jugend und Kassierin Johanna Berghammer berichtete von der soliden Finanzlage.

Bei den Neuwahlen wurde Sepp Stettner als Vorsitzender wiedergewählt. Langjähriger Stellvertreter Sepp Schied gab sein Amt an die jüngere Generation ab. Marcus Maier ist künftig Zweiter Vorsitzender. Weiter im Amt bleiben Kassierin Johanna Berghammer sowie Schriftführerin Barbara Pichler. Der neue Jugendleiter sowie Vorplattler Sepp Hofmeister unterstützt die Jugendleiterin Simone Bartl.